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九号有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 分析师会议 

☐媒体采访 ☐业绩说明会 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

☐现场参观           ☐其他 

形式 ☐现场     ☐网上    电话会议 

参与单位名称 

开源证券、兴全基金、鹏扬基金、广发基金、国投瑞银基金、

博时基金、华商基金、国泰基金、汇添富基金、东方基金、大

成基金、南方基金、贝莱德基金、中银基金、景顺长城基金、

汇安基金、泰达宏利基金、诺安基金、天弘基金、中欧基金、

嘉实基金、万家基金、银河基金、宝盈基金、工银瑞信基金、

招商基金、中信保诚、华安基金、金信基金、富国基金、华富

基金、格林基金、东吴基金、新华基金、建信基金、农银理财、

交银施罗德基金、泓德基金、兴业基金、中金公司、长信基金、

博道基金、鹏华基金、银华基金、平安基金、安信基金、长城

基金、国联安基金、金鹰基金、东证资管、中庚集团、民生加

银基金、兴华基金、TAIKANG ASSET MANAGEMENT (HONG 

KONG)、摩根基金、宏利资产、华西基金、宁银理财、融通基

金、兴证全球基金、西部利得、光大保德信基金、信泰人寿、

汇百川基金、CLSA、工银瑞信、花旗香港、中庚基金、平安大

华基金、永赢基金、工银国际、华福证券、平安银行、太平养

老保险、中国人寿、上海益和源、国寿养老、太平资产、招商

信诺、大家资产、阳光资产、财通证券、万和证券、浙商证券、

中荷人寿、泰康资产、招银理财、昆仑信托、中航信托、淡水

泉、国寿健康、远信投资、瓴仁投资、宁波三登投资、旭松资

本、上海金历投资、杭州长谋投资、玖鹏资管、华夏财富、鸿

运私募基金、北京橡果资产、明达资产、兴亿投资、明华信德

私募证券基金、泉汐投资、榕树投资、易同投资、哲灵投资、

彤源投资、宽源私募证券基金、鼎萨投资、泓澄投资、佳润实

业、淳瀚投资、同犇投资、玄元投资、源峰基金、弘毅远方、

Brilliance、中欧瑞博、明河投资、茂源财富、磐厚动量、尚诚

资产、丹羿资产、红华资本、玖鹏资产、智子投资、信海达资

产、弘则研究、和谐汇一、奇盛基金、羽田私募基金、共青城

紫骍投资、远望角投资、沣京资本管理、国信投资、霄沣投资、

鹏举投资、宇泽(武汉)私募基金、高毅资产、云禧私募、君和资



本、辰沣资产管理、乾行资产管理、广东民营投资、合远私募

基金、弘鼎资本、沣谊投资、泓澄投资管理、上海汽车集团金

控管理、联创投资集团、五中私募基金、复胜资产、丰源正鑫、

民众创新控股、国华投资、慧石资产、至诚投资、万利富达、

红筹投资、和信金创投资、易家资产、度势投资、神州牧基金、

智诚海威资产、深圳前海海雅金融控股、中天汇富基金、中银

国际证券、民生证券、华安证券、招商证券、中信证券、华福

证券研究所、光大证券、中信建投证券 

时间 2024年5月16日 

地点 进门财经 

上市公司接待人员姓名 
董事会秘书  徐鹏   

中国经营事业部总裁  何飞龙 

投资者关系活动主要内容

介绍 

本次调研投资者提出的问题及回复情况整理如下： 

1．两轮车业务近期表现情况如何？ 

答：2024年第一季度规模、毛利率和净利率方面表现都优

于行业，整体门店店效和盈利也很健康。 

4月整体行业受到国检影响有所下滑，公司激活情况仍表

现良好。5月下旬将开启618大促，两轮车产品销售线上占比较

高，有机会拉动5月整体销量。618结束进入旺季后，新开门店

逐步贡献增量，从而拉动旺季销量。 

2．国检对公司门店3-5月份的影响？  

答：对公司也存在一定影响，但整体来看国检对公司影响

相对较小，否则预计增速会更高。 

公司产品都是合规产品；公司出厂原装产品竞争力足够

强，虽然监管更加严格，但并不影响公司产品的竞争力。 

3．目前建店进展情况怎么样？ 

答：预计全年存量门店数为7,000家，比预期情况要好，建

店任务指标大多在上半年完成，从而二三季度的旺季能够贡献

更多增量。 

4．目前电动车的产品结构情况怎么样？碳晶电池推出后

的反馈如何，是否会大范围普及？ 

答：2024年电摩和电轻摩销量占比会有所下降，电自占比

会上升，主要系适应市场情况推出的国标车销量占比提升。预

计2024年，4,000元以上价位段市占率会进一步提升。 



公司产品以爆款策略为主，年初以来推出的MIX系列国标

车销售有超预期，部分车型到目前还有缺货情况，经销商反馈

部分车型需要拼手速抢单。 

新推出碳晶电池作为具备竞争优势的核心技术，3年质保

领先行业，能够加强公司铅酸产品的竞争优势。目前市场反馈

良好，随着碳晶电池等技术口碑的积累，后续在3,000-4,000元

价位段还有很多空间。随着国内市占率的提升，后续合适时间

会逐步拓展海外市场。 

5．前面提到全年7,000家门店目标，2024年新增门店策略

是填充空白网点为主还是优势市场加密？ 

答：预计2024年年底公司将基本覆盖全国大行政区域，届

时不会有空白网点。其次公司按照20%市占率计算开店数量，

根据公司的产品策略，并不是门店数量越多越好，不会盲目开

店。 

6．长远来看能够覆盖到什么样的城市级别？ 

答：九号是第三个从北到南进入每个城市，从城市到乡镇，

口碑做的很好的品牌，所开的门店都能存活下来，公司实际因

经营不善导致的关店率不到1%。 

7．经销商的盈利情况怎么样？ 

答：公司平均店效能够做到行业前三名，单台毛利较高，

也给了门店更高的经营质量。公司开店不是以公里数来做保护

的，而是以每个门店能够盈利为基础来倒算开店数量的，例如

某区域行业销量1万台，以20%市占率测算出九号产品目标

2,000台，按单店店效倒算应该开多少家门店，即使能够做到更

多也会以这几家店为主，不会再新开门店。 

8．目前渠道库存情况怎么样？ 

答：公司能够实时监测到终端动销和滞销情况，从而及时

做出应对策略。目前行业库存2个月左右，公司库存不到1个月。 

9．跨过100万台销量之后盈利能力提升的原因是什么？背

后成本控制情况以及单车盈利预期如何？ 

答：首先公司走的爆款策略，单款SKU规模效应会更加明

显，供应链的优势和规模也逐渐突显，其次公司产品销售具备



一定的定价权，最后公司的用户对公司产品的认可，也愿意接

受产品的定价。 

10．对费用投放的节奏规划是怎么样的？ 

答：公司注重长期发展战略，持续做有必要的投放策略，

会在年初预算内进行精准投放，时刻关注投产比，如果收入超

预期，则利润可能也会超预期。 

11．销量表现良好，背后有客群破圈的现象吗，目前公司

客群的情况如何？ 

答：预计2024年破圈用户数量会越来越多，这也是规模体

量快速增长的原因之一。公司锁定三大用户群体，目前学生用

户群体之外的用户群体拓展比较顺利。 

12．听说有很多经销商想加入九号，九号电动车与其他家

相比，智能化比较突出。公司会怎么赋能经销商或者门店，让

其能够最快适应公司的销售和推广节奏？ 

加盟商体系会存在一些痛点，2025年可能会看到新的管理

模式。 

九号经销商经营质量很健康，吸引了很多经销商想加入。

公司对经销商有选择标准：选人，是否适合九号，能否接受并

认同九号的营销体系和打法；选店铺，要看店铺情况是否满足

九号要求；人和店铺都符合要求后，进入第一轮面试环节，要

和九号地区负责人进行充分沟通，看其是否有充足的精力和能

力经营；最后进入第二轮面试环节，由中国经营事业部总裁面

试，如果通过则可以成为九号经销商。 

附件清单（如有） 无 

 


